



COMUNICADO CONSEJO REGIONAL **LOS RÍOS** **Reunión con Director Regional** **LOS RÍOS EN ALERTA**

Estimados/as Socios/as

El Directorio Regional de AFSAG Los Ríos, en cumplimiento del mandato de nuestros socios y socias y en línea con los acuerdos alcanzados en la última asamblea del 12 de septiembre, se reunió con el Director Regional para manifestar nuestro descontento por la falta de gestión, escasa comunicación y deficiente colaboración con los equipos técnicos de la región. Además, se abordó la inadecuada asistencia brindada a las jefaturas de oficina para la obtención de recursos necesarios para nuestras labores sectoriales.

Uno de los temas centrales de esta reunión fue el **término del contrato de nuestra colega y socia AFSAG, Yesenia Sandoval**. El Director se comprometió a enviar hoy, lunes 16 de septiembre, un documento que respalde las gestiones realizadas por Recursos Naturales, el Departamento de Personas y la Jefatura de Oficina de Río Bueno a nivel central. También acordamos que él nos proporcionará una respuesta el 26 de septiembre.

Otros temas discutidos incluyeron el **cambio de estamento, la recuperación de grados estancados a nivel central, la respuesta al CDT sobre la nivelación de grados** y otros asuntos de interés planteados por nuestros asociados en la asamblea del 12 de septiembre.

Es fundamental **recordar que el canal de comunicación con la Dirección Nacional requiere de compromiso y dedicación**. La función principal de un Director Regional es **gestionar las solicitudes de sus equipos con el nivel central, así como proporcionar respuestas, ya sean positivas o negativas, en tiempos apropiados**.

Como AFSAG LOS RÍOS, **nos encontramos en ALERTA**, esperando acciones que beneficien a todos nuestros socios y socias en la región.

CONSEJO REGIONAL AFSAG LOS RÍOS

Roberto Pérez Nieto / Katherine Matzner Pérez / M. Estela Rupaillán V.

/ 16 de septiembre, 2024